
 

                                                                                                                                                               CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Chanoine-Beaudet 

tenue le 14 mai 2025 à la salle Claudie-Ouellet de St-Pascal. 

 
Étaient présents :  
Parents : Daisy Lagacé, Chantal Bernier, David Charest, Mélanie Ouellet, Jean-Luc Therrien 
Direction : Karine Beauregard, Karolane Dionne 
Enseignants : Emanuelle Gauthier, Dave Hallé, Dominic Charest 
Personnel de soutien : Jane Lévesque 
Personnel professionnel : Edith Dumont 
Représentant de la communauté :  Jocelyne Ouellet 
Élèves du GÉ :  
Étaient absents : Lory-Jade Dumais, Alice Sénéchal 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 
1. Nomination de la secrétaire Mme Dumont est nommée comme secrétaire pour cette séance.  

2. Accueil du président; Bonne nouvelles de 
la direction 
 

M. Therrien souhaite la bienvenue à tous. 
 
Mme Beauregard parle des bonnes nouvelles : 
-Décision ministérielle sur l’interdiction du cellulaire 
-Appuis des parents sur cette mesure 
-Gala des Sports qui a pu permettre cette année la présence 
des parents 
-Voyage à New-York 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
 

Résolution no CÉ 2024-2025/428 
 

M. Therrien énumère les points à l’ordre du jour. Nous 
changeons le point du comité de parents (absence à la 
rencontre) par l’approbation des listes du matériel scolaire.  
 
Il est proposé par : M. David Charest 
Appuyé par : M. Hallé 
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Que l’ordre du jour soit adopté à l’unanimité. 

4. Adoption du procès-verbal de la dernière 
rencontre 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/429 

Il est proposé par : Mme Jocelyne Ouellet 
Appuyé par :  M. David Charest 
Que le procès-verbal soit adopté.   

 

5. Information : Suivi projet éducatif – plan 
d’action 
 

Mme Beauregard fait le suivi du projet éducatif. Dresse entre 
autres un topo des constats du comité DES. Du positif ressort 
de ce comité. 
Les résultats officiels pourront être présentés à l’automne après 
les bulletins de fin d’année. 
 
 

 

6. Information : Organisation scolaire 25-26 + 
planification de l’aide et des budgets 25-26 
 

Mme Beauregard explique l’organisation scolaire pour l’an 
prochain. Il y aura notamment un groupe de moins en 
adaptation scolaire (PCA). Un(e) TES temps plein sera 
probablement attitré(e) à ce niveau/groupe.  
L’organisation scolaire peut toujours évoluer dans les prochains 
mois selon l’arrivée ou le départ d’élève(s). 
Les budgets seront présentés provisoirement lors du prochain 
CÉ pour adoption officielle à l’automne. 
 

 

7. Consultation : choix de date pour 
l’assemblée générale des parents 25-26 
Proposition 16 ou 17 septembre 2025 à 
18h30 

Le 17 septembre 2025 est la date choisie pour l’assemblée 
générale des parents.  

 

8. Information : suivi du sondage auprès des 
élèves (cellulaire) 

 
 

Mme Beauregard dresse un topo des résultats du sondage 
envoyé par courriel.  
Une tournée de classe sera réalisée par 2 intervenants de 
l’école d’ici la fin de l’année pour aller informer et sensibiliser les 
élèves.  
Des échanges se déroulent sur l’implantation de l’interdiction 
pour l’an prochain, sur les ajouts qui seront faits entre autres au 
niveau du mobilier, etc.  
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9. Approbation : Code de vie 25-26 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/430 

Le document a été envoyé au préalable par courriel. 
Mme Beauregard explique les changements qui ont été 
apportés au Code de vie comparativement à celui de cette 
année. 
Des échanges ont lieu notamment sur la nouvelle mesure 
ministérielle concernant le vouvoiement et le cellulaire/ 
appareils électroniques. 
 
Il est proposé par : Mme Jocelyne Ouellet 
Appuyé par : M. David Charest 
Que le code de vie pour 25-26 soit approuvé tel que présenté. 
 

 
 
 
 
 

10. Approbation : montants cahiers 
d’exercices    
 
 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/431 
 

Mme Beauregard indique qu’il y a une augmentation des prix de 
certains cahiers et que certains enseignants ont décidé d’utiliser 
des cahiers pour l’an prochain, donc qu’il y aurait un 
dépassement de plus de 125$ pour certains niveaux, 
notamment pour les secondaires 3 (150$) et pour les 
secondaires 5 qui ont chimie et physique. 
 
 
Il est proposé par : M. David Charest 
Appuyé par : Mme Lévesque 
Que le montant des cahiers d’exercices pour 25-26 soit adopté 
tel que présenté. 
 

 

11. Approbation : Dérangements 
pédagogiques (art.87) 

 
Résolution no CÉ 2024-2025/432 
 

Le document a été partagé au préalable par courriel. 
 
-J’adopte un cours d’eau qui se déroulerait demain et qui 
s’adresse aux 1re secondaires. 
-La sortie à l’Assemblée nationale qui avait été préalablement 
approuvée serait devancée au 20 mai. 
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Il est proposé par : Mme Lévesque 
Appuyé par : Mme Jocelyne Ouellet 
Que les dérangements pédagogiques soumis soient adoptés. 
 

12. Approbation : Liste du matériel nécessaire 
pour l’année 25-26 
 
Résolution no CÉ 2024-2025/433 

 

Le document a été remis en début de séance aux membres. 
Mme Beauregard explique qu’il y a certains « encadrements » 
pour la liste du petit matériel. Donne des exemples liés aux 
listes de ce que nous pouvons y inscrire ou pas. 
 
 
Il est proposé par : Mme Lévesque 
Appuyé par : Mme Lagacé 
Que la liste du matériel soit adoptée telle que présentée. 
 

 

13. Information : Points du gouvernement 
étudiant 

Élèves non présentes.   
 

14. Date de la prochaine rencontre 17 juin 
2025  
Rappel : remboursement frais de 
déplacement 

Il est proposé que le 18 juin soit la date du dernier conseil au 
restaurant La Montagne à 18h. 

 

15. Levée de l’assemblée Levée de l’assemblée à 20h24.  
 
 

 

 

 

   __________________________________________                                                               _______________________________________ 

Jean-Luc Therrien, président        Karine Beauregard, directrice 


